

Fecha 26.01.2026	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

PIDEN INCLUIR COLORANTES EN ETIQUETADO NUTRICIONAL

VÍCTOR OSORIO

Organizaciones civiles pidieron incorporar alertas claras sobre el uso de colorantes sintéticos en las etiquetas frontales para alimentos.

En el marco de la consulta pública del proyecto de modificación de la norma oficial mexicana, integrantes de la Alianza por la Salud Alimentaria remarcaron la importancia de la participación ciudadana en el proceso de mejora de una de las políticas de salud pública y protección al consumidor más

relevantes del país.

Ana Larrañaga, investigadora de El Poder del Consumidor, indicó que el actual sistema de etiquetado frontal ya tiene efectos significativos en la modificación de la conducta alimentaria de la población, así como en la reducción del consumo de nutrientes críticos en productos procesados y ultra-procesados.

“Desde su implementación en 2020 se ha observado una reducción promedio de 120 kilocalorías por persona por día”, dijo.



Página 1 de 1
\$ 16445.00
Tam: 65 cm²